

エンカレ通信

en+courage

京都版 2026年1月



新規利用者紹介

皆様はじめまして、12月1日からエンカレッジ京都に入所させて頂いていますSと申します。

自分一人の力で就職活動しようと一年ほど頑張っていたのですが上手くいかず、これからどうしようかと思い悩んでいるときにこの施設を紹介してもらい、通わせて頂くことになりました。

エンカレッジでの活動を通して、就職や労働に必要な力をつけ、自分の適性にあった仕事を見つけ、就職出来るように努力していきたいと思います。

会話やコミュニケーションが苦手ですが、出来る限り頑張りたいと思っています。これからよろしくお願ひします。 (利用者:S)

皆様はじめまして。12月1日よりエンカレッジ京都に通所させて頂いているTと申します。

大学を卒業後に、転職を含めて合計2社で一般雇用の就労をしていましたが、いずれも長く続きませんでした。空白期間が長く空いてしまっているので、社会人らしい対人能力と実務スキルを身に付け、自分に合った環境への就職を目指して今後、頑張っていきたいです。

中学まではサッカー、大学では茶道をしていました。現状、人に紹介できるような趣味もないでの、いずれかをまた再開出来たらと思います。これからよろしくお願ひ致します。

(利用者:T)



ソーシャルクラブ

私たちのチームは、琵琶湖博物館に来訪いたしました。

私自身、琵琶湖のある滋賀県在住ですので、幼少期や小学校の校外学習などで何度も琵琶湖博物館に訪れていました。今回、10年ぶりに来訪しましたが、館内リニューアルなどを経て、さらに見ごたえのある内容になっており、久方ぶりに童心を取り戻した感覚になりました。

現在、琵琶湖博物館は先般の事故から、水槽展示の一部が制限されている状態です。滋賀在住の身として、また琵琶湖博物館に何度も来訪していた身として、一刻も早い通常再開を祈念する次第です。 (利用者:S)

この度、阪神淡路大震災30年「大ゴッホ展 夜のカフェテラス」を神戸市立博物館で観てきました。

予想以上の人の多さの中、館内に入場しました。色彩の力にとても圧倒されました。特に《夜のカフェテラス》は、明るい黄色と静かな夜空の対比が美しく、絵の前に立つと本当にその場所にいるような気持ちになりました。初期の暗い色調の作品から、アルルでの明るい色づかいへと変わっていく流れもわかりやすく、「ゴッホがどう生き、どう描こうとしたのか」を感じ取れました。展覧会全体が落ち着いた雰囲気で、観終わった後もしばらく余韻が残る、とても印象的な展示でした。

ランチは神戸市立博物館周辺の洋食を食べましたが、とても美味しかったです。 (利用者:A)

実習報告

11月に4日間の実習に行って参りました利用者Kです。実習先の株式会社Sでは手梱包や箱詰めなど様々な業務をおこないました。

よかった点は、先輩社員の方とコミュニケーションを適宜とり、不明点があった際には自分から報連相を行い仕事をすることができたことです。

担当者の方から自分の長所や今後の課題についてフィールドバックを受けて、自分の手先の器用さや周りとの協調性などほめていただいたことを重点的に今後、就職で生かせるように伸ばしていきたいと思いました。

実習に行ってみての課題などたくさん学びを得ることができてよかったです。

(利用者:K)

新規スタッフ紹介



はじめまして。12月よりエンカレッジ京都のスタッフとなりました、Hと申します。前職は、人材派遣の営業に携わっていました。もともと人の就職を支援する事に関心が強かったのですが、働く中でもっと支援の幅を広げたいと思った事から転職活動を行ったところエンカレッジ京都にご縁をいただきました。

スタッフとして毎日「一步前進」を心がけて、みなさんと一緒に学んでいきたいです。

趣味は、ホラー・ミステリーを題材とした映画やアニメを見ることです。みなさん的好きな事も知りたいと思っておりますので、気軽に話しかけていただけすると嬉しいです。どうぞよろしくお願ひいたします！

(スタッフ:H)

1月の予定

23(金)	ソーシャルクラブ
30(金)	月末午前開所

スタッフコメント

皆様こんにちは、スタッフIです。めっきり寒くなってきましたね、エンカレッジの方でも時折、雪がちらつくようになり本格的に寒さを感じられるようになりました。年末年始のお休みは皆様どうやって過ごすかお決まりでしょうか？

私は親戚の集まりに参加したり、日々に自分の家族や飼い猫と会ったり初詣や初売りなど楽しみにしているイベントが面白押しなのでもう少しお休みが欲しいと思うほどです(笑)

この時期になると毎回考えるのが寒さ対策ですね。うちではそろそろコタツを出そうと考えている一方で、これを出してしまったら快適さ故に家から出たくなるのではないかとも思います、贅沢な悩みですね♪

楽しいことがある反面寒さの厳しい季節なので体調管理には一層気を付けていきたいと思います。

(スタッフ:I)

編集後記

早くも2度目の編集長となりました。今回は大学の掲示板をイメージしています。リアリティを出すために画びようやテープのイラストを大量に入れてます。新しい年になり、エンカレッジの顔ぶれも大きく変わり、自分も4番目に古い利用者となったのでみなさんを引っ張りながら、ますます就活に取り組んでいきたい所存です。

(利用者:I)